



HANDBALLKREIS GÜTERSLOH e.V.

Mitglied im:
Handballverband Westfalen e.V.

Abs.: René Reimann, Münsterstraße 6, 33428 Harsewinkel

An die Vereine des
Handballkreises Gütersloh

Absender:

Schiedsrichterlehrwart
René Reimann
Münsterstraße 6
33428 Harsewinkel
E-Mail: sr-lehrwart@handballkreis-guetersloh.de

Harsewinkel, den 19.10.2020

Sehr geehrte Sportfreunde,

von Februar bis März 2021 bietet der Handballkreis Gütersloh einen Online-Frühjahrs-Lehrgang inklusive 3 Praxiseinheiten an. Dieser Lehrgang bietet eine grundlegende und vollständige Ausbildung mit dem Abschluss der Schiedsrichter-Lizenz. Durch die drei praxisorientierte Lehreinheiten in der Sporthalle, sowie im Vereinsheim werden zudem erste Anwendungen im laufenden Handballspiel trainiert und weitere Aspekte im Videotraining ergänzt.

Eröffnungsveranstaltung

Montag, 01. Februar (19 - 21 Uhr, über Zoom)

Themenbereich „Basiswissen“ – Bearbeitungszeit vom 02. Februar bis 09. Februar

Mittwoch, 10. Februar (19 - 20 Uhr, Fragestunde über Zoom)

Sonntag, 14. Februar (09 - 13 Uhr, Praxiseinheit in der Sporthalle Herzebrock)

Themenbereich „Grundwissen / Aufbauwissen“ – Bearbeitungszeit vom 15. Februar bis 02. März

Mittwoch, 03. März (19 - 21 Uhr, Fragestunde über Zoom, inkl. Testprüfung)

Sonntag, 07. März (09 - 13 Uhr, Praxiseinheit in der Sporthalle Herzebrock, inkl. Praktischer Prüfung)

Themenbereich „Expertenwissen / Fachwissen“ – Bearbeitungszeit vom 08. März bis 23. März

Mittwoch, 24. März (19 - 21 Uhr, Fragestunde über Zoom, inkl. Prüfung)

Freitag, 26. März (18 - 22 Uhr, Videotraining im Vereinsheim Herzebrock)

(Änderungen vorbehalten!)

Lehrgangsorte:

Sporthalle am Hallenbad, Herzebrock: Am Hallenbad, 33442 Herzebrock

Vereinsheim des Herzebrocker SV: Jahnstraße 2b, 33442 Herzebrock, direkt am Sportplatz

Seite 2 von 2

Die Teilnahme an allen Praxiseinheiten und der erfolgreiche Abschluss der jeweiligen Lektionen sind Voraussetzung für die Zulassung zur Schiedsrichterprüfung am Ende des Lehrgangs. Fehlzeiten können nicht zugelassen werden.

Bei dem abschließenden Regeltest müssen mindestens 70% richtige Antworten erreicht werden, um die Schiedsrichter-Lizenz zu erhalten. Der Regeltest bildet sich aus den Regelfragen, die am Ende jeder Lektion beantwortet werden. Es wird daher empfohlen, die Lektionen und die Lernerfolgskontrolle gründlich zu bearbeiten. Für den Regeltest steht ein eigener Fragenkatalog zur Verfügung und ist nicht zu Vergleichen mit dem offiziellen Regelfragen-Katalog. Das Regelwerk und der offiziellen Regelfragen-Katalog stehen auf der Website des Handballkreises Gütersloh unter Schiedsrichter / Regelwerk zum Download bereit.

Anmeldung zum Lehrgang:

Mindestalter beim Lehrgang ist 15. Eine Anmeldung zu diesem SR-Anwärter-Lehrgang erfolgt ausschließlich über die Verbandsverwaltungs-Software „Phönix“ des Handballverbandes Westfalen. Dazu erstellt jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer zunächst ein eigenes Profil bei Phönix und gibt dort alle erforderlichen Daten inkl. Foto ein (dies ist für den elektronischen SR-Ausweis wichtig). Wichtig ist auch, dass jeder seine persönliche E-Mail-Adresse in das Phönix-Profil eingibt (und nicht etwa eine „Sammel-Mail“ des eigenen Vereins). Hier ist der Link zur Erstellung des persönlichen Profils:

<https://www.handballwestfalen.de/hv-westfalen/verbandsverwaltung-phoenix/>

Nach der Registrierung in Phönix kann man sich zum Lehrgang anmelden. Hinweis zur Lehrgangssuche: Bei Stichwortsuche „Kreis Gütersloh“ eingeben. Bei technischen Fragen zum Phönix-Profil und zur Anmeldeprozedur steht Andrea Biniash in der Geschäftsstelle des Handballverbandes Westfalen zur Verfügung:

<https://www.handballwestfalen.de/hvwestfalen/geschaeftsstelle-und-mitarbeiter/>

Lehrgangsgebühr: 100,- Euro.

Die Lehrgangsgebühr beinhaltet bei bestandener Prüfung die Grundausrüstung (Pfeife, gelbe/rote/blau Karte, Tornotizkarten und ein Regelheft).

Anmeldefrist ist der 15. Januar 2021. Sollte die maximale Teilnehmer-Zahl von 40 jedoch schon früher erreicht sein, wird die Anmeldung geschlossen.

Ich freue mich auf rege Teilnahme und intensive und spannende Handball-Lehreinheiten.

Mit sportlichen Grüßen

René Reimann